

Forums pour l'entourage

suite a une addiction au drogue j ai fais placer ma fille dans un centre d urgence ai je bien fait

Par Profil supprimé Posté le 07/06/2013 à 14h58

bonjour je vient de conduire ma fille de seize ans dans un centre d urgence pour ado en difficulté du saj suite a sa consommation de drogue et medoc en tout genre elle me dit que c est une punition et pas une aide et me supplie de la reprendre je sais pas si j ai bien fait elle est si malheureuse mais un eloignement de ses fournisseurs me semblait nécessaire ainsi qu un suivi médical et psy ai je bien fait ?

4 réponses

Profil supprimé - 11/06/2013 à 09h53

Bonjour,

Je suis le modérateur de ces forums. Je vous remercie tout d'abord d'avoir bien voulu poser votre question ici.

Je crois que vous avez fait ce qu'il vous semblait juste de faire sur le moment et que vous ne devriez pas le regretter. Votre fille vous dit que c'est une punition mais de votre côté vous voulez la protéger. Si elle le prend comme une punition pourquoi ne pas l'assumer en partie ? Après tout elle a consommé un mélange de drogues et de médicaments à 16 ans et ce n'est absolument pas anodin. Vous avez le droit encore de "punir" votre fille si elle fait une bêtise, même si c'est difficile à cet âge. Je vous conseille d'assumer vos positions, d'expliquer dans le dialogue à votre fille vos intentions premières (la protéger contre elle-même et ses dealers). Ce n'est certes pas ce qui va résoudre d'un coup tout son problème mais c'est déjà une réponse. Il n'y a de toute façon pas vraiment de "bonne" ou "mauvaise" façon de faire dans l'absolu.

Les consommations de drogues des adolescents sont aussi un test de fiabilité pour les parents : vont-ils savoir relever le défi ? vont-ils savoir répondre ou être dépassés ? N'ayez pas peur d'être en désaccord avec votre fille mais cherchez le dialogue et attachez vous à être cohérente et solide dans vos décisions. Si vous êtes lisible, juste et cohérente, même si votre fille s'y oppose et n'est pas d'accord vous resterez un point de référence pour elle, auquel se raccrocher si besoin est.

Bon courage,

le modérateur.

Profil supprimé - 02/07/2013 à 17h27

Hello ^^

Je pense que tu devrais te faire aider - je suis mère célib d'un garçon de 15ans qui ne fume pas, mais j'ai une looongue expérience de la drogue. J'ai arrêté les drogues dures pdt ben quinze ans justement.

Je pense que c'est même pas une question de punition, mais une question de moyens : il n'y a pas grand moyen pour mettre une porte entre ta fille et la défoncée, et je trouve que le saj est beaucoup plus adapté que l'hp.

Par contre, je sens que tu n'es pas persuadée du bien fondé de ta décision. Pourtant tu devrais l'être. Pour elle et pour toi, pour vos futurs rapports. Tu fais au mieux à l'instant t, tu es là pour elle et ça, elle le comprendra un jour. Tu n'as pas fui tes responsabilités en la laissant se débrouiller. Tu lui proposes de l'aide. Explique lui qu'elle a le droit de te détester, mais que tu fais ça parce que tu l'aimes, et que tu ne vois pas d'autres solutions pour l'instant. Va la voir un max, et fais-toi aider. Elle a peut-être de la colère, des choses qui la blessent, et comme tu es la seule à être là, face à elle, c'est toi qui va tout prendre dans la figure...

Alors fais-toi aider et prend le temps de respirer.

courage

bluenaranja

Profil supprimé - 03/07/2013 à 10h35

bonjour merci pour ton message ! j ai fait placer ma fille dans un centre d'acceuil d'urgence en attendant une place dans une structure plus adaptée le saj ne sait plus gerer elle est à sa deuxième fugue et la police l'a retrouvée dans un squat à huy avec des afghans illégaux !! la prochaine fois j ai peur qu'on ne la retrouve plus ! il faut donc l'enfermer mais où ? j ai demander à un juge de mettre ma fille au spj j attend !

Profil supprimé - 03/07/2013 à 15h31

je complète mon message de tantôt ! je suis prête à ce qu'elle me déteste et même à me tenir en retrait de sa vie si c'est son souhait mais elle est incohérente ! elle dit aimez la vie qu'elle mène qu'elle veut son indépendance mais m'envoie dix sms le temps de sa fugue tout en refusant de préciser où elle est !! je ne vois pas d'autres solutions que de la faire enfermer mais c'est dur et pas simple ! de mon côté j'ai pris un suivi psy histoire de gérer tout ça !!!